

「ダム。ゼツタイ。」
普及運動を実施

〔6月26日は「6・26国際
麻薬乱用撲滅デー」〕

6月30日、東中学校において、薬物乱用防止に係る普及・啓発を目的に「6・26ヤング街頭キャンペーン」を実施しました。

近年、SNSなどの普及によって、大麻等をきっかけとする薬物乱用の低年齢化が社会問題となっており、キャンペーンでは、薬物乱用防止指導員や学生のヤングボランティアを中心に、啓発資材の配布や薬物乱用防止の呼びかけを行い、問題に対する一人ひとりの認識を高めました。



保護司会・更生保護女性会の活動
「犯罪のない明るい
社会をめざして」

7月3日、「社会を明るくする運動」を推進するため、猿島地区保護司会坂東支部と更生保護女性会の皆さんが市役所を訪れ、岸田内閣総理大臣からのメッセージを木村市長に手渡しました。

「社会を明るくする運動」は犯罪や非行の防止と、過ちを犯した人の立ち直りに関する理解を深めてもらい、犯罪や非行のない安全で安心な地域社会を築こうとする全国的な運動です。

保護司会、更生保護女性会の皆さんの活動を中心に、まじぐるみで明るい地域社会づくりを進めていきたいと思います。



坂東市・坂東市結婚相談員連絡協議会主催
婚活応援イベント 満席の中開催



7月2日、ベルフォーレで、「婚活応援イベント 小川流『幸せのつかみ方』」が開催されました。

坂東市の結婚相談推進員として、市の定住化促進や少子化対策にご尽力されている小川喜代子氏を講師としてお迎えし、婚活を成功させるための秘訣や親の意識改革、人生100年時代を楽しむ幸せな生き方について伝授していただきました。

結婚成立組数102組、お見合い件数1,970件、相談者数延べ2,000人を超える経験から、ユーモアを交えながら分かりやすくご講演いただき、会場は終始笑い声で溢れていました。



▼家電量販店社員等を装ってキャッシュカードを騙し取る手口が増加しています